

## Rapport annuel Coupe Suisse 2003 - 2004

Avec ce rapport s'achève ma 14<sup>ème</sup> année d'activité en tant que directeur principal de la Coupe Suisse.

La compétition s'est déroulée sans problèmes. Je n'ai eu à traiter aucun recours durant la saison écoulée. Le nombre de forfaits non excusés a également diminué, ce qui est réjouissant.

La participation s'est stabilisée. Par rapport à la saison écoulée, il y a 6 participants de plus : 270 dans l'exercice sous revue, contre 264 l'année précédente. La région VII compte toujours le plus de participants, juste devant les régions VI et IV. C'est toujours la Région V qui en a le moins avec seulement 19 participants.

Côté directeurs régionaux, pas de changements durant la saison sous revue : Un grand merci aux directeurs régionaux, parfois en activité depuis de très nombreuses années : Nicolas Dreyer Région II, Erna Streit Région III, Martin Fischer Région IV, Paul Bühler Région V, Alexander Lipecki Région VI et Ulrich Sieber Région VII Pour la saison prochaine Paul Bühler Région V a émis le désir de cesser son activité. Je le remercie encore chaleureusement pour tout le travail accompli durant 10 ans. Je remercie également tous les présidents ou responsables de clubs qui me mettent régulièrement des locaux gratuitement à disposition, ainsi que souvent un responsable de salle. Je nommerai particulièrement Sion (Jean-Yves Riand), Fribourg (Hans-Peter Schlunke), UBS Lausanne (René Kesselring), Olten (Markus Angst), Baden (Karl Wilhelm) et UBS Zürich (Walter Frehner).

La facturation des inscriptions et des amendes continue à être effectuée par Manuela Angst. Cette dernière envoie les factures aux clubs, ainsi que les éventuelles amendes puis les rappels aux joueurs. Manuela Angst effectue en outre les versements des émoluments des directeurs régionaux, des prix aux joueurs ayant atteint au moins la 4<sup>ème</sup> ronde centrale et des prix des vainqueurs des tournois de consolation, ainsi que la comptabilité générale de la Coupe Suisse. Un tout grand merci va donc à Manuela Angst pour l'accomplissement de ces tâches importantes au bon fonctionnement de la Coupe Suisse.

Les résultats de toutes les rondes régionales, de toutes les rondes centrales, ainsi que les rondes de consolation à partir des 1/4 de finales sont régulièrement publiés dans la Revue Suisse d'Echecs. Que Markus Angst soit ici encore une fois remercié.

Le palmarès a vu Bruno Kamber (Olten) battre Christoph Drechsler (Zürich) lors de la 2<sup>ème</sup> partie. C'est le club d'Olten dont M. Kamber fait partie, qui a organisé cette finale, l'organisateur étant Markus Angst. Markus Angst a également couvert le côté médiatique. Lors des demi-finales Kamber avait battu Simon Widmer (Zoug) alors que Drechsler avait pris le meilleur sur Andreas Scheidegger (Pfäffikon).

Les vainqueurs des tournois de consolation sont pour la région I Yann Bourban (Sion), pour la région II Vincenz Treppe (Fribourg), pour la région III Moritz Vollenweider (Berne), pour la région IV Marcel Eschmann (Moutier), pour la région V Albert Gabersek (Alpnach), pour la région VI Saul Richman (Wallisellen) et pour la région VII Robert Schetty (Winterthur).

Marc Schaerer  
24.12.04

